



Bitcoin supera los US\$87.000 y alcanza nuevo máximo histórico tras elección de Trump

La mayor y más conocida criptomoneda del mundo se ha más que duplicado desde su mínimo del año de US\$35.505 y en la jornada trepó hasta los US\$87.079, un alza superior al 9% respecto a su valor del domingo.

PATRICIA SAN JUAN

—El bitcóin se disparó este lunes a un máximo histórico por encima de los US\$87.000 por expectativas de que las criptodivisas experimenten un auge en un entorno regulatorio menos estricto tras la elección de Donald Trump como presidente de EE.UU.

La mayor y más conocida criptomoneda del mundo se ha más que duplicado desde su mínimo del año de US\$38.505 y cotizaba en US\$87.079, casi un 9% por encima de su cotización a última hora del domingo, tras tocar un récord de US\$87.460.

Los valores de criptodivisas que cotizan en EE.UU. también subieron: Coinbase Global en 22% y iShares Bitcoin Trust en 13%.

La minera de criptomonedas Riot Platforms subió un 19%, mientras que MicroStrategy, uno de los mayores patrocinadores corporativos de bitcóin, ganó casi un 24%.

Trump abrazó los activos digitales en su campaña, prometiendo convertir a EE.UU. en la “criptocapital del planeta” y acumular una reserva nacional de bitcóins.

RENACIMIENTO

“El resultado de las elecciones estadounidenses de 2024 es un momento de renacimiento para la criptoindustria”, escribió Jeff Dorman, director de inversiones y cofundador de la gestora de activos Arca, en una nota de investigación.

“Los eventos en cripto con este nivel de importancia son raros. Cuando suceden, inmediatamente amplían la perspectiva colectiva del mundo sobre el potencial del movimiento cripto y hacia dónde esta tecnología llevará al mundo en el futuro”, agregó.

Los vendedores en corto de criptomonedas y valores relacionados con *blockchain* han sufrido grandes pérdidas desde el 6 de noviembre, después de que el bitcóin alcanzara máximos históricos.

Las pérdidas combinadas por ventas en corto en Coinbase, los mineros de criptomonedas Riot Platforms y Mara Holdings, así como el operador de granjas de *blockchain* Bitfarms fueron de alrededor de US\$1.200 millones, al cierre del 8 de noviembre.

Los cripto inversores ven el fin de un mayor escrutinio bajo el presidente de la Comisión de Bolsa y Valores de EE.UU., Gary Gensler, a quien Trump ha dicho que reemplazará.

La industria de las criptomonedas gastó más de US\$119 millones en apoyar a candidatos al Congreso favorables al sector, muchos de los cuales ganaron sus elecciones.

Las ganancias de las criptodivisas han sido amplias. El éter tocó un máximo de más de tres meses por encima de los US\$3.350 y luego operaba en US\$3.318. Dogecoin, una criptomoneda alternativa que partió como crítica satírica al frenesí de las criptomonedas de 2013, marcó máximos de tres años. ●